

# Las casas regionales de Móstoles celebran el Día de las Regiones

**Fecha de publicación:** 14/05/2017 0:00

## **Descripción:**



**Esta tarde, en la plaza del Pradillo, ha tenido lugar la primera de las celebraciones del Día de las Regiones, organizada por las casas regionales de Móstoles. Los actos continúan mañana y cuentan con la participación de casas regionales situadas en la localidad, con la colaboración del Ayuntamiento. Estas jornadas simbolizan el papel intercultural de Móstoles como ciudad de acogida, durante décadas, de miles de personas de otras regiones del país.**

Al acto ha asistido el alcalde de Móstoles, David Lucas, así como las concejales de Igualdad, Sanidad y Mayores, Ana María Rodrigo, y de Régimen Interior, Susana García. Para la primera celebración del Día de las Regiones se ha emplazado un escenario en la Plaza del Pradillo, desde donde el primer edil ha dedicado unas palabras a todos los asistentes, así como a los miembros y personal directivo de las Casas Regionales. Además, sobre las tablas se ha disfrutado de diferentes bailes, músicas, danzas tradicionales y folklore de Coros y Danzas El Miajón (Extremadura); el Coro Rociero Los Jarolillos (Andalucía) y El Filandón (Castilla y León). Mañana es el turno de la Asociación Cultural Los Revoltosos; Apaneira (Galicia) y la Agrupación Castiza de Madrid a Móstoles.